

Anzeige



Die Strompreis-Lüge

Diesen Trick sollten Sie kennen, damit Ihnen ab sofort nie mehr zu viel berechnet wird.

[mehr Informa...](#)



MITTWOCH, 30. DEZEMBER 2020

Merkur.de



Menü

Lokales



München Landkreis



Unterföhring

Unterföhring: Bewerber um La

Weitere Empfehlungen für Sie

empfohlen von Outbrain



Karriere, Gefängnis und zwei Todesfälle: Das wurde aus den



Mundfalten? Diese Pflanze hilft

Apotheken Gesundheit Anzeige



4,9 Kilo in 4 Wochen: Ohne Diät-Shake abnehmen

Apotheken Gesundheit Anzeige



Die denkwürdigsten Zitate des Jahres 2020





Der S-Bahnhof Unterföhring. © Gerald Förtsch



Aktualisiert: 04.10.2020 - 13:06

ÜBERRASCHEND HOHE NACHFRAGE

Bewerber um Laden im S-Bahnhof stehen Schlange



von Charlotte Borst ▼

Die Bewerber stehen Schlange für den freien Laden im Unterföhringer Bahnhof. Die Gemeinde ist selbst überrascht von der großen Nachfrage. Gibt es ein neues Cafe?

- Für das leer stehende Ladengeschäft im Bahnhof Unterföhring gibt es viele Bewerber.
- Die Genossenschaft „Unterföhring Miteinander“ würde gerne einen Unverpackt-Laden mit Bio-Café eröffnen.
- Aber auch Ali Cakli, Pächter des Post-Cafe im Bahnhof, braucht dringend mehr Platz.

- Anzeige -



- Anzeige -



Soolide - Sponsored

**Diese 21 Fotos zeigen, welche Kuriositäten man
Grund eines Pariser Kanals findet**

[Mehr erfahren](#)

Unterföhring – Seit Januar steht ein Laden im Bahnhof Unterföhring leer, seit die Feringa's-Bäckerei gekündigt hat. Jetzt hat die Gemeinde die Geschäftsfläche für einen „Einzelhandel mit kleinem Imbiss“ neu ausgeschrieben – und ist überrascht, wie viel Post gekommen ist „Wir haben wahnsinnig viele Bewerber, damit haben wir gar nicht gerechnet“, sagt Bauamtsleiter Lothar Kapfenberger. „Die Zahl der Interessenten liegt im zweistelligen Bereich.“

Zwei Anwärter haben ihr Interesse öffentlich gemacht

Zwei Anwärter haben ihr Interesse schon öffentlich gemacht. Zum einen die neue Genossenschaft „Unterföhring Miteinand“. Die Mitglieder – es sind bisher schon 70 Genossen – wollen einen Unverpackt-Laden mit Bio-Regional-Café eröffnen und haben ihr Konzept in einer Bewerbungsmappe dargelegt. Die Lage im Bahnhof zwischen Gewerbegebiet und Wohnort wäre optimal. Zudem hat vor einem Jahr die VHS-Musikschule gegenüber eröffnet.

„Unterföhring Miteinand“ will Unverpackt-Laden mit Café

„Es gibt Menschen, die sich jetzt schon als Teilzeitkraft bewerben“, sagt Vorstandsmitglied Laura Schüle. Die Genossen wollen gesunde Speisen kochen und verkaufen. Das Essen kann man im Café verzehren oder auch in Mehrweg-Verpackungen mitnehmen. Zudem soll es Lebensmittel für den Basisbedarf geben, Mehl, Nudeln oder Haferflocken, aber auch Waschmittel oder Seife. Die Kunden bringen einen Behälter mit und lassen sich die gewünschte Menge abfüllen. „Unverpackt Unterföhring“ soll der Laden heißen.

Postcaafe-Pächter Ali Cakil braucht mehr Platz für Pakete

Ein anderer Bewerber für die 110 Quadratmeter große Fläche steht schon seit vier Jahren in Kontakt mit dem Rathaus. Ali Cakil braucht mehr Platz. Er ist seit 2009 Pächter einer Ladeneinheit im Bahnhof und betreibt das Föhringer Postcafé, das Café, Bäckerei und Post-Agentur ist. Doch ihm fehlt Stauraum für die Pakete, die aufgegeben und abgeholt werden. Gerade in der Weihnachtszeit, wenn viele im Online-Handel Geschenke bestellen, stapeln sich Türme von Paketen. „Auch in der Corona-Zeit ist sehr viel online bestellt worden“, erzählt Cakil. Wegen der Hygieneregeln stehen die Postkunden schon in Schlangen vor dem Laden. „Wie soll das im Winter werden“, fragt er, „wenn Corona und Weihnachten zusammenfallen? Dann sind die Schlangen noch länger.“

Ende Oktober wird der Gemeinderat entscheiden

Vor drei Jahren beschloss der Gemeinderat einstimmig, Abhilfe zu leisten. Man wollte der Post-Agentur mehr Platz im Bahnhof einräumen und Cakils Laden erweitern. Eine Architektin schätzte die Umbaukosten auf 500 000 bis 800 000 Euro. Die Planung wurde bisher aber nicht weiter verfolgt.

Im Januar sah Cakil die Chance, den frei gewordenen Laden nebenan zu pachten. Dem Gemeinderat präsentierte er sein Konzept. Doch dann hieß es, man sei verpflichtet, die Fläche neu auszuschreiben. Cakil könne sich bewerben.

Das hat er nun getan und sein Konzept eingereicht: Er möchte ein Café mit Mittagstisch neu eröffnen und kleine Gerichte wie Schnitzel mit Kartoffelsalat verkaufen. In der Post-Agentur hätte er dann genug Platz für Pakete.

- Anzeige -

Wer die weiteren Bewerber sind, ist nicht bekannt. Voraussichtlich Ende Oktober wird der Gemeinderat in nicht-öffentlicher Sitzung einen Bewerber auswählen. „Es gibt einige vielversprechende Bewerbungen“, sagt Lothar Kapfenberger.

Ford [rammt Baum](#) und fängt Feuer - Oberschleißheims Feuerwehr löscht

Nach Motorradunfall in Oberschleißheim: [Polizei sucht](#) blauen Pkw

Jetzt für den LK-München-Newsletter anmelden

Erhalten Sie dienstags und freitags die wichtigsten Neuigkeiten aus Ihrer Region



Auch interessant



Die Kosten der Laser-Augenchirurgie könnten Sie überraschen

Augen Lasern Erfahrung | Gesponserte L...

Hören Heute

Viechtach: 2 Deutsche suchen Tester für Mini-Hörgeräte

Anzeige

Diese 7 Aktien werden in 2021 wahnsinnig ansteigen

Michael Mross

Anzeige

Der sichere Corona-Schnelltest für Lehrer und Erzieher

casada-hygiene.com

Jetzt kaufen

Anzeige

[Fotos] Florian Silbereisen ist mit dieser Person verheiratet

Military Bud

Anzeige

Ärzte verblüfft: Ein einfacher Tipp gegen Nagelpilze (Heute Abend testen)

Pilze Research

Anzeige

4,9 Kilo in 4 Wochen: Ohne Diät-Shake abnehmen

Apotheken Gesundheit

Anzeige

Karriere, Gefängnis und zwei Todesfälle: Das wurde aus den Gewinnern und Publikumslieblingen von DSDS

Rekord-Blitzer des Jahres? Mercedes-AMG heizt mit Affenzahn durch Baustelle



sponsored by BMW

My BMW App jetzt herunterladen und Funktionen entdecken.

Fahrzeugstatus
checken

[Herunterladen](#)

Fahrzeug mühelos
finden

[Herunterladen](#)

Immer verbunden!

[Herunterla](#)

Die die Schmerzen in den Gelenken haben, müssen dies lesen!

[Weiterlesen](#)

Starke Technik fürs Depot: Auf diese Zukunftsaktien setzt Fondsmanager Beckers jetzt

Sustafix

Anzeige FAZ.net

Anzeige

München im Wandel der Zeit: Die wichtigsten Flecke der Stadt früher und heute

Siegerin machte über eine halbe Milliarde Dollar: Das sind die 50 bestbezahlten Promis 2020

Die Trikots des FC Bayern München seit 1965

Traditionsgeschäft in Garmisch-Partenkirchen schließt: Der Abschied...

Bauchfett weg - Kostenloses Buch erobert Frauenherzen aus...

Endlich Schlank Buch

Anzeige

[Fotos] Warum es wichtig ist, dass Sie sofort ein Gummiband um Ihre Tür legen

Fit-und-mental.de

Anzeige Feuerbestattung | Gesponserte Links

Was kostet die Einäscherung in Viechtach? (siehe Preise hier)

Anzeige

Traumleben Monarch/ Prinzessin? Ein Einblick in das Leben der royalen Hoheiten Europas und der Welt

Schimmel an Nahrungsmitteln: Wann gehört Essen in den Müll?

Plätzchen aufbewahren: So bleiben Ihre Kekse lange frisch

„Es zeigt sich deutlich“: Fatale Wahrheit über die Corona-Toten - brisante...

Beginnen Sie jetzt mit €250 in leistungsstarken Unternehmen wie Amaz...

Marketingiant

Anzeige

Kommentare

∨ Alle Kommentare anzeigen

[Zur Startseite](#)

Unsere Services für Sie im Überblick

| Service | Anzeigen | Abo | Über uns |
|------------------|--------------------|------------|-----------------|
| Wetter | Trauer | Übersicht | MerkurBlog |
| Verkehr | Autoanzeigen | Aboservice | Projekt KLASSE |
| Lokalnachrichten | Stellenanzeigen | Probeabo | Kontakt |
| Merkur Weinshop | Immobilienanzeigen | ePaper | Impressum |
| Newsletter | Kleinanzeigen | Preise | Datenschutz |
| Webpush | Anzeige aufgeben | | FAQ |
| | Mediadaten | | AGB |